

Internacional.



Nuestra reserva presente en el Comité Internacional de Coordinación del Programa MAB de la UNESCO celebrado en París.

El pasado mes de junio, el Director Ejecutivo de la Reserva Mundial de la Biosfera La Palma participó en el Consejo Internacional de Coordinación (CIC) del Programa sobre Personas y la Biosfera (MAB) de la UNESCO.

El Comité Internacional de Coordinación del MAB, compuesto por 34 miembros, es el órgano rector del Programa Intergubernamental MAB, creado en 1971, para establecer una base científica que permita mejorar las relaciones entre las personas y sus entornos y contribuir al desarrollo sostenible.



Su 31ª reunión se celebró en París del 17 al 21 de junio en la Sede Central de la UNESCO y la Fundación Canaria Reserva Mundial de la Biosfera La Palma participó *activamente como protagonista en el Taller de Economías de Calidad*, exponiendo su experiencia con la ponencia: “Articulación y Aplicación del Programa de Economías de Calidad de la UNESCO en la Reserva Mundial de la Biosfera La Palma a través del establecimiento e implementación de Marca de Calidad” y presentando una muestra y degustación de productos acogidos a la Marca Reserva Mundial de la Biosfera La Palma.



Todo territorio declarado como Reserva Mundial de la Biosfera debe articular y ejecutar actuaciones que contribuyan al desarrollo económico del mismo, basándose principalmente en la promoción de un uso sostenible de los recursos locales y la implicación activa de la población. Para hacer realidad la sostenibilidad del desarrollo humano hace falta un cambio en la perspectiva global, actuando sobre las causas fundamentales, es decir, sobre las pautas económicas de producción-consumo que no son sostenibles ecológicamente por exceder la capacidad de carga de los ecosistemas.

El fomento y desarrollo de las Marcas Reserva de la Biosfera inserta variables de consumo responsable y de procesos sostenibles que no comprometen las formas de vida de las generaciones futuras, estableciendo unas líneas estratégicas básicas que persiguen la adecuación de las pautas de consumo, individuales y colectivas, a la utilización racional de los recursos, incorporando valores de producción integrada que conciencien de su corresponsabilidad en la conservación del medio ambiente y en la consecución de un desarrollo sostenible.

En este Consejo Internacional de Coordinación se han añadido 18 nuevas reservas de biosfera a la Red Mundial, 3 en España (La Siberia extremeña y las Reservas de la Biosfera del Alto Turia y Valle del Cabriel), y dos ampliaciones (Menorca y Cuenca Alta del Manzanares). La red MAB totaliza ahora 701 lugares en 124 países de todo el mundo, siendo España el líder mundial con un total 52 reservas, superando así a EEUU (47 reservas); Rusia (41) o China (33).

